

Mein Name ist Sarah Weber, ich bin studierte Sonderpädagogin (M.Ed.) und promoviere aktuell an der LMU München zum Thema Autismus. Seit über sechs Jahren arbeite ich mit Kindern im Autismus-Spektrum, insbesondere im frühkindlichen Bereich. Die meisten dieser Kinder haben zusätzliche Behinderungen und verfügen über keine oder eingeschränkte Lautsprache. Für die Kinder und deren Familien fehlt es an angemessenen Beratungs- und Unterstützungsangeboten, weshalb ich im Juni 2022 mein Kleinunternehmen AutisPlus gegründet habe – in diesem Rahmen berate ich Eltern und Fachkräfte zu allen Themen rund um Autismus und biete auch Schulungen und Workshops für Personal aus verschiedenen Einrichtungen an.

Neben meines Berufs als Sonderpädagogin bin ich Fachkraft für Unterstützte Kommunikation und verfüge über Weiterbildungen in beziehungsorientierten Autismus-Ansätzen, wie z.B. DIR Floortime und Intensive Interaction. Ich begreife Autismus nicht als Krankheit oder Störung, sondern als Teil einer (neuro-)diversen Gesellschaft, mit dem verschiedene Behinderungen und Herausforderungen einhergehen können, die jedoch immer unter Einbezug des Umfeldes betrachtet werden müssen. Spezialisiert bin ich auf Autismus in Kombination mit weiteren Diagnosen (z.B. ADHS, PDA, kognitive Behinderung, Sehbehinderung/Blindheit).

Ich stehe für eine inklusive und bunte Gesellschaft ein, die alle Formen von (Neuro-)diversität anerkennt und fördert.